

Asume director regional titular del SAG

Juan Pablo López Aguilera, asumió este 19 de noviembre el cargo de director regional del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), luego de haber sido seleccionado por el sistema de Alta Dirección Pública.

El nuevo directivo es ingeniero forestal de la Universidad Católica del Maule y cuenta con un Diplomado en Gobierno y Gestión Pública de la Universidad Alberto Hurtado. El profesional tiene una alta experiencia en administración pública y privada, revisión y evaluación de proyectos, ordenamiento territorial, planificación estratégica, control de gestión, comercio exterior y gestión del cambio.



Dentro de su experiencia laboral destaca haber sido Encargado Sectorial Forestal SAG de la Oficina San Carlos, Jefe de la Unidad de Exportaciones Forestales de la División de Protección Agrícola, Forestal y Semillas, Director Ejecutivo de CIREN, Jefe Administrativo de la Municipalidad de Chillán Viejo y hasta su nombramiento se desempeñaba como profesional de pre inversión del Gobierno Regional de Ñuble.



Presentaciones Protocolares

Durante este primer día de asumo de funciones, han sido diversas las actividades realizadas; entre ellas la presentación con el Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque, la Seremi de Agricultura de la región, Claudia Ramos, el cuerpo directivo regional del SAG, la Asociación de Funcionarios/as del Servicio y medios de comunicación.

Cabe destacar que, durante estas actividades estuvo presente también el subdirector nacional del SAG, Rodrigo Sotomayor.

